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Entrevista / Julieta del Río (Comisionada INAI) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La comisionada del 

INAI, Julieta del Río, aseguró en entrevista que el organismo 

presentará una denuncia por los actos vandálicos de los que fue 

objeto la fachada del organismo ubicada en la alcaldía de 

Coyoacán. 

 

En otros temas, sobre la iniciativa para desaparecer al organismo 

señaló: “Hoy estamos igual que en agosto, en agosto cuando 

aprobaron esta iniciativa en las Comisiones de Puntos 

Constitucionales no ha pasado más nada, no ha pasado a Pleno, 

pareciera que está un poco detenida. Sin embargo, nosotros con 

este nuevo gobierno con la presidenta Claudia y la maestra Rosa 

Icela buscamos un contacto, tenemos la esperanza de que nos 

pueda recibir”. 
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